

gekürztes Wesen“, einen Studentenbund, in dem Mierendorff feine Kameraden findet. In die bewegte Heidelberger Zeit fiel auch jene Episode, die

wiesen ansah, daß er am Tag der allgemeinen Trauerfeier für den ermordeten Rathenau den Sturm auf das Institut des Professors Lenard organisiert und



Rosenkavalier zur Marschallin:

„Nehmt *Kaffee Flüg-*  
er schont Ihr Herz!“

Mierendorff wegen Landfriedensbruch vor die Schranken des Gerichts brachte. Die erste Instanz verurteilte ihn zu vier Monaten Gefängnis, da sie als er-

geleitet habe. Erst vor dem Disziplinargericht der Universität und dann in zweiter Instanz wurde der wahre Sachverhalt festgestellt, daß nämlich der